
第４回行田らしいまち並みづくりとにぎわい創出基本計画検討委員会 傍聴人感想 

 
１．市民の為の検討委員会となっているのか。 

本資料をどの範囲の市民にまで配布するかによって、まとめ方が変わると思う。 
 

２．検討委員会を対象として資料を作成し、チェックを受けているのか。 
  目的が見えない。 
 


